



SPARK & PARTNERS

4 Pièces

92 m²

Réf. 85516497

1 690 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à quelques pas de Monaco, à proximité de toutes les commodités, dans une résidence de standing avec piscine, ce magnifique appartement de quatre pièces bénéficie d'une vue imprenable sur la mer et la Principauté. D'une superficie de 92 m², il est composé d'une entrée, un grand séjour avec cuisine ouverte donnant sur un balcon, 3 chambres dont une avec dressing, 2 salles de bains, une spacieuse terrasse et une sublime véranda offrent des espaces de confort baignés de soleil. Deux places de parking et deux caves viennent compléter ce bien.

Located just a few steps from Monaco, close to all amenities, in a luxury residence with swimming pool, this magnificent four-room apartment boasts a breathtaking view of the sea and the Principality. With a surface area of 92 m², it comprises an entrance hall, a large living room with open kitchen opening onto a balcony, 3 bedrooms (one with dressing room), 2 bathrooms, a spacious terrace and a sublime veranda offering sun-drenched comfort. Two parking spaces and two cellars complete this property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

